

А н н о т а ц и и

УДК 35.078.7:351.75

С. В. Белай

Исследование сущности и противодействия кризисным ситуациям с массовым участием населения в системе обеспечения национальной безопасности

Проведен анализ сущности и природы возникновения кризисных ситуаций с массовым участием граждан. Определены причины, которые в большей степени способствуют появлению в настоящее время кризисных ситуаций, а также место противодействия кризисным ситуациям с массовым участием населения в системе обеспечения национальной безопасности.

С. 4–10.

УДК 355.426.4 : 303.425.2

В. С. Молдавчук, И. И. Липатов

Оценка и прогнозирование социально-политической обстановки для принятия решения на специальную операцию по пресечению массовых беспорядков

Раскрыта сущность оценки и прогнозирования социально-политической обстановки, определения факторов и условий социально-политической обстановки, которые непосредственно или опосредованно влияют на деятельность внутренних войск. Обоснована схема оценки и прогнозирования социально-политической обстановки в интересах выполнения служебно-боевых задач внутренними войсками.

С. 11–18.

УДК 353.9

Н. М. Орлов

О необходимости законодательного утверждения норм информационной нагрузки на должностных лиц органов государственной власти и органов военного управления

Обоснованы подходы к определению норм информационной нагрузки разных видов информации на должностных лиц органа исполнительной власти и органа военного управления с учетом существующих нормативов подобного рода работ в других организационных структурах и физико-биологических возможностей человека.

С. 19–22.

A n n o t a t i o n

UDC 35.078.7:351.75

S. V. Belay

Study of the nature and response to crisis situations for mass participation of people in the national security system

The analysis of the essence and nature of crisis situations with mass participation of the population has been performed, the causes that contribute to crisis situations has been defined, the place of crisis situations responding with massive participation of the population in the national security system has been defined.

P. 4–10.

UDC 355.426.4 : 303.425.2

V. S. Moldavchuk, I. I. Lipatov

Estimation and forecasting social-political situation for decision making on special operation for stopping mass disturbances

Revealed essence of the estimation and forecasting social-political situation, determination factor and conditions social-political situation, which directly or is mediated influence upon activity of the interior troops. The Motivated scheme of the estimation and forecasting social-political situation in interest of the execution official-combat activity by interior troops.

P. 11–18.

UDC 353.9

M. M. Orlov

About necessity of the legislative statement of norms of information loading on officials of public authorities and bodies of military management

Well-founded approaches concerning definition of norms of information processing of different types of information by officials of enforcement authority and body of military management taking into account existing this sort of specifications of works in other organizational structures and fiziko-biological possibilities of the person.

P. 19–22.

А н н о т а ц и и

УДК 355.4

А. Г. Бондаренко, М. В. Гетман

Методика оценки эффективности модели управления тыловым обеспечением внутренних войск МВД Украины

Предложена и обоснована методика оценки эффективности модели управления тыловым обеспечением внутренних войск МВД Украины.

С. 23–26.

УДК 35.071.1

А. Н. Шмаков

Силы охраны правопорядка в служебно-боевой деятельности силовых структур

Изложены основания для определения понятия “силы охраны правопорядка”. Предложено считать внутренние войска МВД ядром этих сил.

С. 27–30.

УДК 355.415

В. П. Городнов С. А. Павленко

Методика расчёта параметров тылового обеспечения личного состава войскового оперативного резерва при ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций

Разработана методика обработки рекомендаций по расчету параметров тылового обеспечения личного состава войскового оперативного резерва при ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций.

С. 31–34.

УДК 355.426.4 : 303.425.2

К. Ю. Гунбин

Противодействие негативному информационно-психологическому влиянию на личный состав внутренних войск в период повседневной деятельности

Определены задачи противодействия негативному информационно-психологическому влиянию противодействующих сил на личный состав внутренних войск, а также состав и порядок их выполнения в период повседневной деятельности.

С. 35–39.

A n n o t a t i o n

UDC 355.4

O. H. Bondarenko, M. V. Getman

Method of efficiency evaluation of Logistic Supply management model of Interior Troops of the Ministry of Internal Affairs of Ukraine

Method of efficiency evaluation of Logistic Supply management of Interior Troops of Ministry of Internal Affairs of Ukraine is offered and grounded.

P. 23–26.

UDC 35.071.1

O. M. Shmakov

Law and order guard Power in official-combat activity of the power structures

The Stated reason for determination of the notion "Power Guard Law and Order". It is offered to consider the Interior Troops MIA kernel of these power.

P. 27–30.

UDC 355.415

V. P. Gorodnov, S. O. Pavlenko

Method of calculating the parameters of Logistics Supply of military personnel of Army Operational Reserve in the aftermath of emergencies

The methods of processing recommendations for the calculation of parameters of logistics support of military personnel of army operational reserve in the aftermath of emergencies.

P. 31–34.

UDC 355.426.4 : 303.425.2

K. Yu. Hunbin

Reluctance negative information-psychological influence upon personal of the Interior Troops at period of everyday activity

Certain problems of the reluctance negative information-psychological influence counteracting power on personal of the interior troops, and in the same way composition and order their performing at period of everyday activity.

P. 35–39.

А н н о т а ц и и

A n n o t a t i o n

УДК 343.983

UDC 343.983

Т. Н. Бульба

T. M. Bulba

Основные направления профилактики преступлений, связанных с использованием самодельных взрывных устройств

The Main trends of the preventive maintenance of the crimes, in accordance with use homemade explosive devices

Приведена краткая характеристика основных направлений профилактики преступлений, связанных с использованием самодельных взрывных устройств.

Short feature of the main trends preventive maintenance of the crimes, in accordance with use homemade explosive devices is showed.

С. 40–43.

P. 40–43.

УДК 331.101.2:355.32

UDC 331.101.2:355.32

М. М. Медвидь

M. M. Medvid

Определение достаточных условий гарантированного комплектования военных должностей в мирное время

Determination of the sufficient conditions guaranteed completing military job titles in peacetime

Раскрыт вопрос решения актуальной проблемы – изменения способа комплектования воинских формирований и правоохранительных органов специального назначения на контрактный. Определены факторы, влияющие на реализацию процесса комплектования военных должностей, а также возможность управления ими. Научной новизной исследования является определение достаточных условий гарантированного комплектования военных должностей в мирное время.

Question of the decision of the actual problem - a change the way completing troop shaping and law-enforcement organ of the special purpose on contract Is explained. The Certain factors, influencing upon realization процессса комплектования military job titles, but in the same way possibility of management them. Scientific novelty of the study is a determination of the sufficient conditions guaranteed completing military job titles in peacetime.

С. 44–49.

P. 44–49.

УДК 355.5

UDC 355.5

А. П. Флорин, С. А. Стародубцев, А. С. Левчук

O. P. Florin, S. O. Starodubtsev, O. S. Levchuk

Особенности применения функционально-структурного подхода к синтезу системы боевой подготовки внутренних войск

Functional and structural approach to the synthesis of the combat training system of interior troops

Рассматриваются вопросы применения функционально-структурного подхода к построению системы боевой подготовки внутренних войск МВД Украины. Предложен вариант построения системы боевой подготовки внутренних войск, определены ее структура, состав элементов и подсистем.

We consider the application of functional-structural approach to the construction of the combat training system Interior Ministry of Ukraine. A variant of the construction of the system of combat training of interior troops has been proposed, its structure, composition of elements and subsystems were determined.

С. 50–55.

P. 50–55.

А н н о т а ц и и

УДК 330.115

Ю. И. Кушнерук, В. П. Василенко,
В. Г. Дундуков

Использование метода анализа иерархий для оценки приоритетов структурных частей и подразделений внутренних войск при решении задач распределения ограниченных ресурсов

Предлагается методический подход к определению рейтинга структурных подразделений внутренних войск по методу анализа иерархий на примере распределения средств на боевую подготовку.

С. 56–62.

УДК 355.511.43

О. В. Стаховский, С. А. Бабак, Г. В. Бондарев,
И. В. Баркатов

Использование игровых технологий в организации научной работы со слушателями, курсантами и студентами

Рассмотрена возможность использования игрового метода для активизации научной деятельности слушателей, курсантов и студентов, а также даны практические рекомендации по применению игровых технологий в рамках работы военно-научного общества слушателей, курсантов и студентов.

С. 63–68.

УДК 355.351

И. Ф. Ролин, И. Е. Морозов, В. Э. Лисицын

Применение геоинформационных технологий для выбора районов размещения органов тыла группировки внутренних войск при участии в ликвидации последствий техногенной катастрофы на радиационно опасном объекте

На основе факторного анализа, с использованием среды геоинформационной системы разработан методический подход к выбору районов размещения органов тыла группировки войск при участии в ликвидации последствий техногенной катастрофы на радиационно опасном объекте.

С. 69–73.

A n n o t a t i o n

UDC 330.115

Yu. I. Kushneruk, V. P. Vasylenko,
V. H. Dundukov

Use of method of analysis of hierarchies for the estimation of priorities of structural parts and subdivisions of internal troops at the decision of tasks of allocation of limit resources

Proposed the methodical approach for determine the rankings the structural subdivisions of troops by the method of analytic hierarchy process on the example of the distribution of funds for combat training.

P. 56–62.

UDC 355.511.43

O. V. Stakhovskiy, S. A. Babak, H. V. Bondarev,
I. V. Barkatov

The use of playing technologies is in organization of the advanced studywith students

Possibility of the use the playing method for activation of scientific activity of students is considered , and practical recommendations on using playing technology within the framework of work military-scientific society of students are given

P. 63–68.

UDC 355.351

I. F. Rolin, I. Ye. Morozov, V. E. Lisitsyn

The geographic information technologies application for the area accommodation of service support bodies of the interior troops grouping in the liquidation of the accident at the radiation-dangerous object

On the factor analysis basis, by using a geographic information system is developed methodical approach to the choice of the area accommodation service support bodies of the troops grouping in the liquidation of the accident at the radiation-dangerous object.

P. 69–73.

А н н о т а ц и и

УДК 004.94:355.426.4:623.618

Г. А. Дробаха, Л. В. Розанова

Моделирование действий толпы для исследования силовой фазы специальной операции по ликвидации массовых беспорядков

Рассмотрены методы моделирования действий толпы, определены их недостатки. Предложены подходы к разработке математической модели действия толпы с использованием теории клеточных автоматов, предназначенной для исследования поведения толпы при движении и ее столкновении с препятствиями.

С. 74–81.

УДК 37.035.4

Л. П. Непипенко

Идентичность и капелланство в Украине

Осуществляется осмысление взаимосвязи проблемы кризиса идентичности и внедрения капелланства в рамках специфики социокультурного развития современной Украины.

С. 82–87.

УДК 159.922.27

А. В. Куруч

Пути преодоления профессиональной деформации сотрудников системы МВД

Рассмотрен подход к изучению профессиональной деформации работников системы МВД и пути ее преодоления.

С. 88–92.

A n n o t a t i o n

UDC 004.94:355.426.4:623.618

H. A. Drobakha, L. V. Rozanova

Simulation of crowds for power phase of special operations termination riots

The methods of modeling action crowd by their shortcomings. Approaches to the development of a mathematical model of the crowd using the theory of cellular automata, designed to study the crowd behavior and its movement during a collision with obstacles.

P. 74–81.

UDC 37.035.4

L. P. Nepipenko

Identity and Chaplaincy in Ukraine

The article deals with the interrelation of a problem of the identity crisis and introduction of Chaplaincy within the specific socio-cultural development of modern Ukraine.

P. 82–87.

UDC 159.922.27

A. V. Kuruch

Ways of overcoming professional deformation employee MIA system

The approach to the study of professional deformation of the employee MIA system and ways to overcome

P. 88–92.